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Глава администрации Сергей Златогорский провел прием граждан по личным вопросам.
Жительница южного микрорайона обратилась к мэру по вопросу оформления
земельного участка и узаконения гаража. Как пояснила заявительница, никаких
правоустанавливающих документов у нее нет, гараж приобретался без оформления. В
силу семейных обстоятельств ей хотелось бы распорядиться объектом, находящимся в
фактическом пользовании, по своему усмотрению, чтобы улучшить жилищные условия.
Ей был разъяснен порядок действий с точки зрения действующего законодательства.

  

Жителей улицы Орджоникидзе волнует состояние дороги, эту проблему они озвучили
главе администрации. Сергей Златогорский пояснил, что на сегодняшний момент,
возможности провести дорожный ремонт этого участка нет. «По предварительным
подсчетам, чтобы основательно сделать дорогу по вашей улице необходимо пятнадцать
миллионов рублей. Согласитесь, что там асфальта, как такого не было, поэтому нужно
начинать с основания. В этом году на весь ремонт дорог в городе мы имеем всего
одиннадцать миллионов, соответственно будет и определенный объем»,- сказал глава
администрации. При этом отметил, что проблему знает и этот участок вместе с участком
по улице Маяковского держит в приоритете.

  

Владелец магазина, расположенного на первом этаже многоквартирного жилого дома,
обратился к мэру по вопросу организации автостоянки возле своего офиса. Ему было
разъяснено, что необходимы не только разрешительные документы на проведение
работ, но и обязательное согласие жильцов всего дома. Только, заручившись их
поддержкой, он сможет беспрепятственно благоустроить данную территорию.

  

Всего за время приема к главе администрации обратилось шесть человек. Всем была
дана необходимая консультация, отдельные вопросы взяты на контроль.
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